Calle 65 No. 26-10 PBX: 8781500 - Telefax: 8781501 E-mail: ucaldas@ucaldas.edu.co - www.ucaldas.edu.co Apartado Aéreo: 275 Manizales - Colombia

Universidad de Caldas

A la opinión pública y la comunidad universitaria

Comunicado Nº 003

Emisión: octubre 6 del 2010, 2:00 p.m.

ASUNTO: Crisis del Hospital Infantil Rafael Henao Toro, de Manizales

Con suma preocupación he seguido los informes sobre la crisis que atraviesa el Hospital Infantil Rafael Henao Toro, de Manizales. Esta situación llegó esta semana a niveles extremos, dado que han tenido que suspender la atención a pacientes de alta complejidad, como lo son los niños enfermos de cáncer.

Estos problemas se generan por las deudas que las EPS tienen con la institución, lo cual ya es una circunstancia de larga data, y cada vez más grave y generalizada en el país.

De cerrarse el Hospital Infantil, las lágrimas no nos alcanzarían para llorar por los niños afectados, la salud y la formación médica de Caldas y del país. Y es que, más allá de verlo como proceso administrativo, hay que tener en cuenta que lo que está en juego es la salud de las personas y, peor aún, de niños caldenses y del Centro Occidente Colombiano, con grandes padecimientos, al igual que sus familias.

Por estas razones, hago un llamado intenso y categórico al Ministerio de la Protección Social, y principalmente a la Superintendencia Nacional de Salud, para que busquen cuanto antes los mecanismos para solucionar de inmediato esta situación que aqueja al Hospital Infantil Rafael Henao Toro.

También convoco a las fuerzas vivas de la región para que busquemos soluciones conjuntas y rápidas, ante la crisis que atraviesa esta histórica y benefactora institución médica centrada en la atención a niños.

Cabe anotar que este problema no solo amenaza al Hospital Infantil sino también a la red hospitalaria local, incluso a la Clínica de la Presentación, cuyos servicios de ginecobstetricía también resultaron afectados esta semana.

Espero que la comunidad, los gremios, la administración pública, el Gobierno y los demás actores sociales logremos consolidar un apoyo contundente frente a esta delicada situación.

Rector de la Universidad de Caldas